



1 **Sitzungsprotokoll der Fachschaftssitzung vom 13.07.2022**

2 Anwesend: Alle außer Cansu

3 Protokollant*in: Patrizia

4 Gäste: /

5 Beginn: 18:40

6 Ende: 19:50

7

8 **TOP I – Werbung Sommerparty**

9 Am Dienstag haben wir Schokolade und Flyer für die Sommerparty im RWS I und II für die Studis
10 verteilt. Dazu haben wir positives Feedback bekommen. Für eine Verteilung der Flyer in der ULB
11 haben wir leider keine Erlaubnis bekommen, lediglich ein Plakat haben wir dort abgegeben. Dies
12 wird jedoch zusammen mit sehr vielen anderen Plakaten an die Spinde gehängt, sodass es nicht allzu
13 viel Aufmerksamkeit auf sich ziehen dürfte.

14

15 Eine weitere Vorverkaufsaktion soll mit der Verteilaktion am Dienstag verbunden werden. Diese soll
16 groß angekündigt werden, insbesondere über den ASTA (Instagram). Möglich wäre auch, Karten
17 über andere Fachschaften verkaufen zu lassen. Eine Möglichkeit wäre hier, über andere Fachschaften
18 lediglich Werbung zu schalten. Eine andere Möglichkeit wäre, den anderen Fachschaften Karten zum
19 eigenen Verkauf zu überlassen und ihnen pro verkaufte Karte einen bestimmten Geldbetrag zu
20 überlassen. Es sollen alle Fachschaften angefragt werden, diese können selbst entscheiden, welches
21 Modell sie verfolgen wollen.

22 Fraglich ist, ob wir andere Fachschaften vor oder nach der VVK-Aktion ansprechen. Pacco hat
23 Bedenken, dass bei vorheriger Ankündigung durch andere Fachschaften die Sachen der Verteilaktion
24 nicht primär an Jura-Studis verteilt werden.

25 Pacco bringt für den Kartenverkauf die Möglichkeit an, einen Online-Kartenverkauf einzurichten.
26 Bis zur Sommerparty ist dies allerdings zu kurzfristig. Die Idee soll für die O-Woche konkretisiert
27 werden.

28 Alternativ soll ein Online-Verkauf wie folgt stattfinden: Es wird ein Google-Forms eingerichtet, auf
29 welchem die Käufer:innen ihre Kontaktdaten angeben. Anschließend wird eine automatisierte E-Mail
30 mit einer PayPal/Überweisungsadresse an sie versandt. Über die Zahlungseingänge wird eine Liste
31 geführt. Die Karten können anschließend entweder im Fachschaftsbüro oder am Abend der Party bis
32 24 Uhr abgeholt werden. Freddy wird dieses System einrichten, wenn dies zeitlich machbar ist.

33 Die Informationen hierzu sollen gebündelt in einem Instagram-Post/-Story geteilt werden.

34

35 **TOP II – Getränke im Lager**

36 Jakob und Pacco haben abgelaufene Getränke, die bislang im Lager standen, entsorgt und in
37 Pfandgeld umgewandelt.

38

39 **TOP III - Verteilaktion**

40 Die Verteilaktion findet am Dienstag statt. Die Liba dafür wurde gestern abgeholt. Pacco holt am
41 Montag eine Tiefkühltruhe, Dienstagvormittag Obst und Dienstag gegen 12 Uhr das Eis von DMK
42 ab. Dieses wird in Trockeneis gelagert/geliefert. Unklar ist hier, unter welchen Umständen das
43 Trockeneis bestehen bleibt. Von dieser Frage hängt ab, ob eine weitere Kühltruhe benötigt wird, da
44 die Liba ebenfalls gekühlt werden muss. Pacco klärt das mit DMK ab. Die Aktion soll um 13 Uhr
45 starten, sofern das Eis dann schon da ist.

46

47 **TOP IV – DKMS**

48 Carla hat die Idee einer DKMS-Aktion in der FK vorgestellt. Von einigen anderen Fachschaften kam
49 dazu positive Resonanz. Koordiniert werden soll die Aktion gemeinsam mit der Fachschaft
50 Psychologie. Eine ähnliche Veranstaltung wurde wohl schon einmal von der Fachschaft Sport
51 veranstaltet. Diese könnten für etwaige Fragen kontaktiert werden.

52

53 **TOP V – Berichte aus den Ressorts**

54 Donnerstagnachmittag sind die neuen Pullover zur Abholung bereit.

55 Für die Stipendienvorstellungstag, der Mitte Oktober stattfinden soll, hat Sinan positive
56 Rückmeldung von allen Stiftungen, mit Ausnahme der Hans-Böckler-Stiftung, des Kusanuswerks
57 und der jüdischen Stiftung, positive Rückmeldung bekommen.

58 Jakob hatte ein Gespräch mit Frau Maibach:

59 - Die Plattformen Disco und ULB-Katalog werden zu einer einheitlichen Plattform
60 zusammengeführt. Dieses soll NRW-weit eingeführt werden.

61 - Problem dauerhafte Spint Belegung: Viele Spinde waren von einer obdachlosen Person
62 belegt. Diese wurden mittlerweile von den Hausmeistern geöffnet und sind dementsprechend
63 wieder nutzbar.

64 - Das RWS I wird in Zukunft an bestimmten Feiertagen geöffnet bleiben (an den nicht so
65 wichtigen Feiertagen – welche genau, ist uns nicht bekannt). Es soll ein „Kummerkasten“ für
66 Anliegen das RWS betreffend eingerichtet werden.

67 - Es sollen Examensschließfächer eingerichtet werden. Das sind Schließfächer, die über einen
68 längeren Zeitraum und ausschließlich für Examenskandidat:innen nutzbar sein sollen.

69 Gespräch Jakob und Carla mit Frau Pohlmann:

- 70 - Eine zweite Klausurenphase wird es nicht geben. Gegebenenfalls soll es in Klausuren einen
71 Hitze-Zuschlag in Form von Zeit geben. In absoluten Härtefällen (zB Coronaerkrankung) soll
72 eine alternative Prüfungsleistung erbracht werden können.
- 73 - Die Fakultät ist insgesamt für die Einführung des integrierten Bachelors. Frau Pohlmann ist
74 dahingehend sehr engagiert; Selbst für den Fall, dass das Verfahren zur Einführung des
75 integrierten Bachelors nur durch ein aufwendiges Akkreditierungsverfahren möglich sein
76 sollte.